

ADDRESS

Polsek Tukdana Gencarkan Patroli untuk Mewujudkan Kamtibmas yang Aman dan Kondusif

Indramayu - INDRAMAYU.ADDRESS.CO.ID

Aug 12, 2023 - 19:20



Polsek Tukdana Gencarkan Patroli untuk Mewujudkan Kamtibmas yang Aman dan Kondusif

Indramayu, - Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus memprioritaskan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) dengan

menggelar patroli rutin di wilayah hukumnya. Sabtu (12/8/2023)

Upaya ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga.

Dalam upaya memelihara kamtibmas yang stabil, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi, mengungkapkan pentingnya kehadiran polisi di lapangan.

"Patroli merupakan salah satu cara efektif untuk menjaga keamanan. Kami ingin masyarakat merasa tenang dan nyaman dalam beraktivitas sehari-hari," ujarnya.

Dalam pelaksanaan patroli, anggota Polsek Tukdana tidak hanya berfokus pada pengamanan rutin, tetapi juga memberikan perhatian khusus terhadap situasi dan kondisi di masyarakat.

Mereka siap merespons setiap situasi yang memerlukan tindakan cepat dari aparat kepolisian.

"Selain menjaga keamanan, kami juga berperan sebagai mitra masyarakat dalam memecahkan masalah dan meredam potensi konflik. Kami mengajak warga untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang harmonis," tegas AKP Iwa Mashadi.

Patroli juga menjadi kesempatan bagi anggota Polsek Tukdana untuk berinteraksi langsung dengan warga.

Mereka memberikan himbauan tentang pentingnya kerjasama dalam menjaga keamanan lingkungan, serta mengajak masyarakat untuk tidak ragu melaporkan segala hal yang mencurigakan atau meresahkan.

"Kami ingin warga merasa percaya dan dekat dengan polisi. Kerjasama erat antara aparat kepolisian dan masyarakat adalah kunci dalam menciptakan kamtibmas yang baik," tambah Kapolsek.

Dengan patroli yang teratur dan responsif, Polsek Tukdana berkomitmen untuk menjaga stabilitas kamtibmas dan mewujudkan lingkungan yang aman serta nyaman bagi semua.

"Melalui sinergi dan kerjasama, diharapkan situasi yang kondusif dapat terus terjaga, dan warga Tukdana dapat merasakan manfaat nyata dari kehadiran dan upaya polisi dalam melindungi dan melayani Masyarakat," ujar AKP Iwa Mashadi.